

The Nawate Times

2020年 1月号
四條畷高校生徒会広報

特別インタビュー

校長先生のお勧めアニメ

生徒会情報局は今回、アニメ好きで知られる 松本 透 校長先生に、オススメのアニメについて特別にインタビューさせていただきました！

校≫まずはこれを見てもらいましょうか。(ディスプレイに鬼滅の刃のプロモーションを流す)

鬼滅の刃ですね、これは鬼との戦いを描いています。

生≫鬼滅の刃いいですよ。僕も全巻買っちゃいました。

校≫買ったんですけどねえ、置く場所がなくて。

(那田蜘蛛山のシーン)ここいいですねえ。

生≫鬼滅の刃は原作のストーリーもなんですが、アニメーションもかなりいいですよ。

校≫そう。アニメーションとしての完成度も高くて。(ここから話はNHKのEテレについて)

校≫E テレは長い原作を最後までやってくれるのがいいですね。メジャーなものだと、6,7期かけて最後まで放送して。ベイブーステップもやっていましたね。あとは3月のライオン。下町で将棋をする少年を描いています。絵がかわいらしいですよ。コミックも買っているんですよ。

生≫新刊ですか。

校≫そう、15巻まで出ています。あとはカードキャプターさくらもかわいらしい絵で。東京の六本木でさくら展がやっていて、行って来たんですよ。

生≫東京良いですよ、いろいろなイベントがあって。

校≫そう、六本木とかはいろいろやっている。次は、鋼の錬金術師。(エドワードエルリックを映す)

鋼錬は2回アニメ化されて、1回目は原作がまだ完結されていなかったから最後はオリジナルだけど、2回目は完結していたから忠実にアニメ化してくれているんです。1話から沢山張られていた伏線を、最後まできっちり回収していて、最高でした。

生≫僕も鋼の錬金術師は大好きで。荒川弘さんのファンですね。

校≫アルスラーン戦記とか。

生≫あとは銀の匙とか百姓貴族とかも好きです。

校≫趣味合うかもね(笑)。

※ここから校長先生はどのようにアニメが好きになったのかについて

校≫昔からタツノコプロが好きで。機械をカッコよく描くんですよ。大体小学生のころぐらいに、マッハGOGOGOっていうアニメがやっています。みんな知らないでしょ(笑)。タツノコプロといえばタイムボカンとか。

生≫あ〜、ヤッターマンとか。

校≫あとはガッチャマン、ハクション大魔王とかね。これがマッハGOGOGOのオープニング。

(ディスプレイにマッハGOGOGOのオープニングが流れる)

校≫この時代はCGとかないからね、全部、1枚1枚手描きで。ほら、最後のシーンで、主人公を横に回転させているでしょ。今はCGとかがあるから、そんなに珍しくないけど、当時はすごいなあと思いましたよ。CGなしで回転させてこのクオリティーの高さ、すごいよね。

生≫では、次に質問をよろしいでしょうか。

校長先生がアニメを見るようになったきっかけ、人生を変えた作品とは何でしょうか。

校≫初めは巨人の星とかかな。あとは鉄腕アトムや鉄人28号とか。昔からいわゆるテレビっ子で。それも、ドラマとかは全く見ないでアニメばかり見ていましたね。最近は深夜枠も見ようになつて。あとはNHKのとかね。

生≫進撃の巨人とかはみていました。

校≫3期だけ？

生≫そうですね。最近のもので言えば、ヴィンランド・サガはかなり傑作でしたね。NHK総合の深夜アニメ枠は安定して傑作が多いですよ。

校≫それもよかった。多分2期もやるでしょうね。深夜アニメはネタが出尽くしてワンパターンになっている感じは否めないなあ。異世界ものとか。

生≫そうですね。

では、最後に一つ質問を。今期のアニメでおすすめのものがあれば教えていただけますか。

校≫今期かあ〜(笑)。織田シナモン信長が意味わからないけど一番笑ったなあ。あとは、ずっと続いているものだけど、ダイヤのエースとか僕のヒーローアカデミアね。

生≫ありがとうございます。

校≫じゃあ、皆さんも、ほどほどに、アニメと勉強の両立を頑張ってください。

生≫わかりました。本日はありがとうございました。

校長先生、インタビューにご協力いただき、ありがとうございました！

自転車 夕方から前照灯を

冬季は日没が早く、暗い中を自転車で走る機会が増えます。日没時や日没後、暗くなってから自転車を運転する際は、必ず前照灯を点灯させ、明るい時間よりも慎重に運転しましょう。

日没後の前照灯の点灯は道路交通法第52条に定められた義務で、無灯火の運転は違法行為です。なお、点滅したランプは前照灯とされません。自動車から見て無灯火の自転車は気づきにくく、接触など大きな事故の原因にもなります。あなたの小さな気のゆるみが、大きな事故のもとになります。自転車を運転する際は、自分だけでなく周囲の安全のためにも、日没後はしっかりと前照灯をつけ、安全に配慮して運転しましょう。なお、1月31日の四條畷市の日没時刻は17時25分です。

センター前日 生徒自ら先輩へエール 「一人じゃありません！！」

今月18日(土)・19日(日)に2020年度大学入学者選抜大学入試センター試験が実施されたのを前に、17日(金)朝、1・2年生の有志が登校してくる3年生にエールを送りました。参加した生徒は「頑張ってください！！」「一人じゃありません！！」等のメッセージを掲げ、登校してくる先輩へ応援の言葉をかけました。発起人の森 優斗さん(2年生)は「自分1人じゃ到底成し遂げられませんでした！関わってくれた先生方、畷高生には感謝しかありません！真冬なのに、半袖なのに、皆さんの温かい気持ちのおかげで心身ともに南国気分でした！」と話してくれました。

まだまだ続く大学受験、多くの3年生には公立私立それぞれで第2次試験が待ち構えています。

あなたの意見を！「生徒会目安箱」

生徒会では、皆様の意見を取り入れ、皆様にとって充実した生徒会へと改善していくために、各学年下足場付近と生徒会室前に「生徒会目安箱」を設置しております。生徒会活動に関するだけでなく、身近な学校生活に関する「こんなことやってほしい！」といった様々なご要望をお待ちしております。

生徒会ブログ はじめました

四條畷高校のホームページに、生徒会のブログを新設しました。行事や普段の活動など、生徒会に関する様々な情報発信を定期的に行ってまいります。ぜひご覧ください。

URL：<https://www.osaka-c.ed.jp/blog/shijonawate/seitokai/>



クロス

生徒会 GLHS10校Xサミットに参加

25日(土)、府立大手前高校にて、府立高校文理学科10校の生徒会・自治会による会議「Xサミット」が開催されました。本校生徒会からは、会長・会計・文化祭中央実行委員会委員長・同副委員長が出席しました。サミットでは、生徒会・自治会の様々な課題について共有し、解決に向けた議論を行いました。サミットを通し、生徒会・自治会活動の様々なノウハウを共有しました。これからの生徒会活動をより良くするため、我々四條畷高校生徒会も努めて参ります。

広告募集

生徒会広報誌「The Nawate Times」では、皆様からの広告を掲載することができます。部活動や探究活動などで、多くの生徒へ周知したい際にぜひご利用ください。詳しくは理科棟一階・生徒会室まで！